

13-10-71

San Juan: Abiertas de nuevo las escuelas de Benimagrell

Sigue el peligro en el cruce de la carretera general

SAN JUAN. (Corresponsal, M. Sánchez Buades). — Bastante antes de comenzar el presente curso escolar se dijo que la Inspección de Enseñanza Primaria había dispuesto la clausura de los locales que servían de escuelas en la barriada de Benimagrell, por su estado ruinoso y por su falta de capacidad e higiene.

Por eso ahora nos sorprende de la noticia de que han sido de nuevo abiertos, se dice que con carácter provisional y por poco tiempo, hasta tanto entre en funcionamiento el remozado grupo escolar, cuyos trabajos creemos que se están prolongando demasiado.

Pero a nosotros, —que hemos hecho muchas preguntas y pulsado muchas opiniones—, nos consta que las razones por las que ha tenido que utilizarse de nuevo los indecorosos locales escolares de Benimagrell, son muy otras. Sabemos que la razón principal —por no decir la única—, está en el peligro que entraña el cruce de la carretera general de Valencia. Son cerca de 80 niños los que habrían de cruzarla, cuatro veces al día. Y aunque se instalen semáforos, aunque se ponga un guardia, y aunque se haga lo que se haga, el cruce a pecho descubierto, es un constante peligro. No olvidemos el tributo de sangre que el dichoso paso lleva ya cobrado, y que los que lo han de cruzar, como decimos, son niños. Por todo ello parece ser que las autoridades no se han atrevido a afrontar las responsabilidades y han dejado las cosas como estaban, a la espera de mejores perspectivas.

Hace bastante tiempo se proyectó un paso subterráneo para peatones, como única medida resolutoria, y sa-

bemos que la Alcaldía lo tomó con gran interés, hasta el extremo de que en corto espacio de tiempo quedó aprobado. Pero vemos que el tiempo transcurre y el paso continúa todavía en proyecto. Y uno, que en esta ocasión, como en muchas otras, sólo es el portavoz de muchos padres de familia de la entrañable barriada benimagrellera, lanza a la linotipia dos preguntas que esperan verse contestadas con hechos: ¿Cuándo podremos ver a nuestros niños en unos locales escolares decentes a los que puedan acceder con seguridad y sin peligros? ¿Cuándo terminará el aislamiento de Benimagrell del resto del pueblo?

LA GUARDIA CIVIL FESTEJO A SU PATRONA

La Guardia Civil de este puesto celebró la festividad de su Patrona la Virgen del Pilar, con diversos actos que comenzaron a las nueve de la mañana con una solemne misa en la iglesia parroquial, oficiada por el cura párroco don José Sabater, a la que asistieron, con el jefe del puesto, brigada don Salvador García Martínez y el sargento, don Arsenio Moya López, el capitán del Benemérito Cuerpo, don Antonio Manzano; el alcalde de la villa, don Juan A. Gosálbez; juez de paz, don Juan Lledó, y otras autoridades y distinguidos invitados, así como toda sals fuerzas libres de servicio y familiares, y numerosas personas.

Terminado el acto religioso, las autoridades e invitados fueron obsequiados con un vino de honor, en la casa cuartel, en un acto de confraternización, que estuvo amenizado por la orquesta de cuerda Los Mariachis, de Monóvar.